

## 直訴状

マリア！

ベネディクト16世

日本の秋田に全ての恵みの仲介者、あがないの共贖者(きょうしょくしゃ)である聖母というタイトルで第二の聖母出現が、今、続いています。

神は、あなたに全ての恵みの仲介者、あがないの共贖者(きょうしょくしゃ)をドグマとして宣言するよう望んでおられます。

できるだけ早く教会会議を招集し、聖母の聖年を宣言し、聖母が全ての恵みの仲介者、あがないの共贖者(きょうしょくしゃ)であることを教義として定めてください。

また、神はあなたに、あなたと共にキリストの代理者でありながら、無実であるにもかかわらずオーストラリアの監獄に入れられているリトル・ペブル、すなわち教皇リトル・ペトロ・アブラハムⅡ世が、まことに神がたてた教皇かつ預言者であることを宣言し、彼の監獄からの解放に力を尽くすよう求めておられます。

私はあなたの忠実な僕(しもべ)です。

2007年10月28日

リトル・ペブルの同宿会創立者 ローマ・カトリック司祭  
復活された神の子のジャン・マリー神父

Father Jean-Marie of the Risen Son of God